

Sehr geehrte Frau Pletzer,

keine große Sache, aber vielleicht eine Anregung:

Neben der Autobahn A94 / Töginger Strasse stadteinwärts verläuft ein wenig genutzter Radweg (1,5 m breit) und noch weniger genutzter Fußweg (2,5 m breit).

Stadtauswärts ist der Radweg zunächst in beiden Richtungen freigegeben, dann aber führt der offizielle Radweg stadtauswärts nach links über die Grimmelshausen-Strasse bis zum noch in beiden Richtungen freigegebenen Übergang über die Weltenburger Strasse. Dort endet dann die Beschilderung.

Folgt man gegen die vorgeschriebene Fahrtrichtung dem Radweg geradeaus, dann endet dieser an einer mit Fahrrad-Ampelzeichen ausgestatteten Übergang auf der rechten Seite der Riedenburger Strasse in Richtung Eggenfeldener Strasse.

Meine Vorschläge:

a) Den Radweg längs der Autobahn in beide Richtungen freigeben

b) Klare Beschilderung, wie es von der Grimmelshausen-Strasse in Richtung Eggenfeldener Strasse weitergehen soll.

Alternative: einfach den Fußweg/Radweg renaturieren.

Hier das Foto der diskutierten Stelle und ein Lageplan dazu.

Vielen Dank für Ihr Interesse.

Mit besten Grüßen